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鴨川市教育委員会１１月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和３年１１月１５日（月）  開会 午後２時００分  

閉会 午後３時１５分 

２ 場  所   天津小湊支所 ３階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）永島康弘   

４ 出席職員   （１）三浦 徹  （２）入江裕一  （３）石川丈夫 

         （４）石井利彦  （５）加藤貴之  （６）犬石貴久 

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会１０月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、１０月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質

疑なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、１０月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につ

いて、別紙報告書をもとに報告がなされた。 

・ 永島委員から、国際交流協会関連事業として、県ユニセフ協会の募金活動及

び「外国人のためのおしゃべりカフェ」開催の案内がなされた。 

・ 石井委員から、第１週、第２週とも市の文化祭を参観したが、出品数の減少に

新型コロナウイルス感染症の影響はあるか、との質問がなされた。 

・ 石川生涯学習課長から、市文化祭第１週の俳句、第２週の短歌ともに出品数

が少なくなったことを出品団体担当者と確認している。その理由としては、新

型コロナウイルス感染症拡大防止により、団体の活動ができなかったこと及び

公民館等が閉鎖されていたことで活動自体が制限されたことが挙げられる、今

後は各団体と協力しながら会員を募集するような取組も考えていきたい、との

説明がなされた。 

 

８ 報告事項  

・ 三浦学校教育課長から、根本教育委員の「令和３年度千葉県教育功労者表彰」

受賞に際し、千葉県教育委員会から表彰状等が、また、千葉県市町村教育委員会

連絡協議会からお祝い金及びお祝い文書が送付されたことから、追加配布した

「報告事項（７）令和３年度千葉県教育功労者表彰について」に係る表彰状等の

授与を行いたい旨、提案があり、委員全員が承認し、表彰状等の授与がなされた。 

 

（１）鴨川市学校給食センター調理及び配送業務委託仕様書（案）について  

（２）鴨川市学校給食センター調理及び配送業務委託プロポーザル実施要項（案）

について  

（３）鴨川市学校給食センター調理及び配送業務委託業者選定委員会設置要領（案）
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について  

（４）学校感染症対策給食回収業務（案）について  

・ 入江学校給食センター長から、報告事項（１）から（４）については関連する

ため、資料をもとに一括して報告がなされた。  

・ 鈴木教育長から、報告事項４について、回収業務のためトラックに搭乗する

職員を増員するとのことであるが、現在、雇用されている委託業者の職員を充

てるという選択肢はあるか、との質問がなされた。 

・ 入江学校給食センター長から、現状、洗い場の作業を分担して実施しており、

洗い場の人数確保が必要となることから、追加で雇用を考えている、との説明

がなされた。 

・ 鈴木教育長から、追加予算の提出は具体的に何を想定しているのか、との質

問がなされた。 

・ 入江学校給食センター長から、回収作業に伴う人件費及び洗い場の作業時間

延長による人件費を新年度予算に追加することを想定している、との説明がな

された。 

・ 永島委員から、報告事項として扱われているが、今後、市議会に提出された

後、協議をしていく内容と考えて良いか、との質問がなされた。 

・ 入江学校給食センター長から、令和４年度の当初予算として、令和４年第１

回市議会定例会に提出する内容である、との説明がなされた。 

・ 鈴木教育長から、４人分の人件費については、４人分の１日の人件費が増え

るのではなく、回収を行う時間帯の人件費が追加されるということでよいか、

との質問がなされた。 

・ 入江学校給食センター長から、雇用する時間が何時間かについては委託業者

との詳細な打合せの後に決定するが、回収業務とその準備、食器を洗った後に

並べ直しをする時間が必要となる、との説明がなされた。 

・ 鈴木教育長から、時間的に延びた部分について、新たに４人分の人件費が追

加になるということと考えるが、追加になる人件費は必要な時間として良識の

範囲に収まるよう注意していく必要がある、との意見がなされた。 

 

（５）令和３年度及び令和４年度始めの儀式的行事について  

・ 三浦学校教育課長から、令和３年度及び令和４年度始めの儀式的行事につい

て、資料をもとに報告がなされた。併せて、令和３年度卒業証書授与式及び令和

４年度入学式は、告辞者として教育委員会は参加予定である。なお、新型コロナ

ウイルス感染症の感染拡大状況により参加について変更する場合もある、との

説明がなされた。  

 

（６）冬季休業中における学校閉庁日の実施について  

・ 三浦学校教育課長から、冬季休業中における学校閉庁日の実施について、資

料をもとに報告がなされた。  

 

（７）令和３年秋の叙勲受賞者について  

 ・ 三浦学校教育課長から、本市元教育長であり、元公立小学校長の野田純氏と

学校薬剤師の川上正利氏の２名が、令和３年秋の叙勲で、ともに瑞宝双光章を
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受章した、との報告がなされた。  

 

議 事  

（１）鴨川市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部

を改正する条例の制定について  

・ 犬石学校教育課係長から、鴨川市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費

用弁償に関する条例の一部を改正する条例の制定について、資料をもとに説明

がなされた。  

・ 特に質疑なく、鴨川市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関

する条例の一部を改正する条例の制定について、挙手全員で承認された。  

 

１０ その他  

 ・ 三浦学校教育課長から、東条小学校及び長狭中学校の修学旅行が１１月１５

日から１６日にかけて宿泊で実施されており、この２校をもって市内小中学校

全ての修学旅行が終了する、との説明がなされた。 

 

１１ 閉  会 

・ 閉会後、１２月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和３年１２月２３日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  三浦  徹 ） 

 


